



El número de profesores de la Universidad de Salamanca baja un 5% en tres cursos

R.D.L.

El personal docente e investigador (PDI) de la Universidad de Salamanca se redujo en 119 personas en tres cursos, pasando de 2.425 profesores en el periodo 2011-2012 a 2.306 en el 2013-2014, un 5 por ciento menos, según los últimos datos del Ministerio de Educación.

Esta disminución es consecuencia de la tasa de reposición del 10% fijada por el Gobierno en la Ley de Presupuestos Generales que este año se ha incrementado a un 50% en lo que se refiere al PDI, por eso, la pérdida de profesorado es generalizada en el conjunto de las universidades españolas con una pérdida de efectivos de, 3,7%, es decir, 3.889 docentes menos en tres cursos.

La disminución de personal en la Universidad de Salamanca es aún mayor (9,5%) en el caso del personal de administración y servicios (PAS), pasando de 1.259 empleados en 2011-2012 a 1.139 en el curso 2013-2014.

En cuanto a la Pontificia, apenas hay variaciones, con 212 docentes el pasado curso frente a los 206 de 2011-2012 y 113 PAS, uno más que en los cursos anteriores.

La edad media de las plantillas del PDI de las universidades públicas es de 49 años, mientras que en el PAS baja a 42 años. En proceso de jubilación (60 a 66 años) se encuentra el 12% del PDI de todas las universidades públicas.